



CONVOCATORIA DE PRENSA

LAS FARMACIAS SEVILLANAS OFRECERÁN APOYO A LOS PACIENTES DE VIH Y OTRAS ENFERMEDADES DE TRANSMISIÓN SEXUAL

La sede del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51) acoge mañana martes, a las 10.00 horas, rueda de prensa de presentación de la nueva iniciativa conjunta que los farmacéuticos sevillanos y Adhara (asociación de VIH/sida y otras enfermedades de transmisión sexual) llevarán a cabo con el fin de ofrecer apoyo y atención farmacéutica a los pacientes afectados por estas patologías, promoviendo asimismo medidas que permitan un diagnóstico precoz de posibles infecciones.

Los encargados de desgranar los pormenores de esta iniciativa serán el presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla, Manuel Pérez, así como el presidente de Adhara, Diego García.

CONVOCATORIA: PRESENTACIÓN INICIATIVA CONJUNTA DEL COLEGIO DE FARMACÉUTICOS DE SEVILLA Y ADHARA EN APOYO A LOS PACIENTES DE VIH Y OTRAS ITS

DÍA: Martes, 15 de septiembre de 2015

HORA: 10.00 horas

LUGAR: Colegio de Farmacéuticos de Sevilla (C/ Alfonso XII, 51)

INTERVIENEN:

- Manuel Pérez, presidente del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla
- Diego García, presidente de Adhara

Para más información:

Gabinete de comunicación del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Manuela Hernández (95 462 27 27 / 651 867 278) y Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)